
ACTA # 346 
En la Parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los veinte y 
ocho días del mes diciembre del 2015, en la sala de sesiones se reúnen los miembros del 
Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la 
finalidad de llevar a efecto la Sesión Ordinaria, legalmente convocada y estando 
presente el Ing. Carlos Jiménez Antón Presidente, y los vocales: Sr. Víctor Zambrano 
Sr. Franklin Palomeque, Sr. Ignacio Cedeño y Señorita Katiuska Centeno Carranza, a 
continuación el Sr. presidente instala la sesión, siendo la 15H00, teniendo el siguiente 
orden del día: Primero.- Enmienda y aprobación del acta de la Sesión anterior. 
Segundo.- Aprobación de informes del Presidente y de Comisiones. Tercero.- Informe 
de los procesos de contratación ejecutados por la administración actual. Cuarto.-
Lectura de comunicaciones Quinto.- Asuntos varios. Sexto.- Clausura. Primero.-
Enmienda y aprobación del acta de la Sesión anterior. Se presentan varias 
correcciones de forma y de digitación que son enmendadas; además el vocal Sr. 
Franklin Palomeque solicita se modifica en el acta anterior donde él interviene en 
asuntos varios, debe quedar lo siguiente: Comunica también que participó de una 
reunión con los dirigentes de los comités centrales de los Seguros Campesinos de La 
Cantera y El Progreso. Después de estas correcciones de forma y de fondo, el Sr. Víctor 
Zambrano, mociona que se apruebe el acta de la sesión ordinaria del catorce de 
diciembre de 2015, la cual fue enviada a cada uno de los vocales adjunto a la respectiva 
convocatoria, moción que fue apoyada por el pleno. En consecuencia se resuelve 
aprobar el acta por unanimidad. Segundo.- Aprobación de informes del Presidente y 
Comisiones.- El señor Presidente solicita criterios sobre el informe emitido por él y los 
señores vocales de las actividades realizadas en el periodo comprendido desde el 10 de 
diciembre hasta el 23 de diciembre del 2015 y que fue enviado a cada uno de los 
miembros adjunto a la respectiva convocatoria; siendo aprobados por el pleno. 
Tercero - Informe de los procesos de contratación ejecutados por la administración 
actual. El señor Presidente presenta un cuadro explicativo de los procesos de 
contratación ejecutados en el año 2015 y los objetivos estratégicos ejecutados y no 
llevados a cabo, en concordancia con el POA 2015. Los vocales manifiestan que varias 
metas que no fueron desarrolladas en este año, debe ser ejecutadas en el próximo, ya 
que se debe cumplir con lo que consta en el POA para beneficio de la parroquia y 
desarrollo de la misma. En el siguiente cuadro se detalla el estado de los objetivos según 
el POA 2015: 

SEGÚN POA 2015 ESTADO m OBSERVACIONES 
ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO 

Y DE ORDENAMIENTO TERRITOTIAL DE LA 
PARROQUIA SAN PLÁCIDO 

CUMPLIDO PD Y OT ACTUALIZADO 

FOMENTAR EL DESARROLLO DEL SECTOR 
VULNERABLE CUMPLIDO 

TALLERES DE BELLEZA 
( 4 COMUNIDADES; EL 

CRUCE, SANTA LUCIA(LA 
29), LOS MANANTIALES Y 

SAN MIGUEL), SE 
ADQUIRIO MATERIALES 

DIDACTICOS PARA NIÑOS 
DE CNH Y CIBV 

FOMENTAR EN LAS COMUNIDADES DE LA 
PARROQUIA LAS ACTIVIDADES Y ACTITUDES 

ARTÍSTICAS Y CULTURALES 
CUMPLIDO CARAVANAS ARTISTICAS 

EN LAS COMUNIDADES 



DESARROLLAR LAS DESTREZAS ADQUIRIDAS 
EN CAPACITACIONES Y TALLERES Y 

FOMENTAR LAS MICRO EMPRESAS 
COMUNITARIAS ESTABLECIDA Y 

FUNCIONANDO AL 100% 

NO 
CUMPLIDO NO CUMPLIDO 

PROGRAMA DE RESTAURACIÓN FORESTAL 
CON FINES DE CONSERVACIÓN AMBIENTAL Y 

PROTECCIÓN DE CUENCAS HÍDRICAS 
EN 

EJECUCIÓN EN DESARROLLO 
ADQUISICIÓN DE COMPUTADORAS, MUEBLES 

DE OFICINAS, SUMINISTROS Y ANEXOS CUMPLIDO ADQUIRIDO TODOS LOS 
PRODUCTOS 

MANTENIMIENTO DE OBRAS QUE SON DE 
COMPETENCIA DEL GADPR SAN PLÁCIDO CUMPLIDO 

EMBELLECIMIENTO DE LA 
PARTE EXTERNA DEL GAD, 

TOTEM Y SEÑALETICAS, 
ILUMINACION PLAZOLETA 
- PARQUE, ILUMINACIÓN 

CALLE OLIVA MIRANDA Y 
OCHO DE SEPTIEMBRE (A 

LADO DE LA IGLESIA), 
ILUMINACION PLAZOLETA 
MERCADO, ILUMINACIÓN 

LUCES LED - PARQUE, 
CABEZALES Y TUBOS -

BALZAR, MANTENIMIENTO 
PARADERO SAN JOSÉ 2. 

CONVENIO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA 
VÍA SAN BARTOLO - LA TRANCA ARRIBA, 

CON CARPETA ASFÁLTICA DE 8KM. Y DE LA 
VÍA 3 CAMINOS - CHONE, CON CARPETA 

ASFÁLTICA DE 6KM. 

NO 
CUMPLIDO 

SE DESTINO UN % 
MEDIANTE CONVENIO CON 

PARA EL ACARREO DE 
MATERL\ PETREO EN LA 

VÍA SAN MIGUEL-LAS 
LOZAS - 3 CAMINOS. 

CONSTRUCCIÓN AL ACCESO ÁREA DE LA 
ASOCIACIÓN LAS DELICIAS KM. 90 CUMPLIDO ENTREGADO Y 

CANCELADO 
CONSTRUCCIÓN DE ACERAS Y BORDILLOS EN 

LA COMUNIDAD SAN JOSÉ I CUMPLIDO EN DESARROLLO 
CONSTRUCIÓN DE PROTECCIÓN PENDIENTE 
CRISTO DEL CONSUELO Y SAN PEDRO Y SAN 

PABLO 
CUMPLIDO EN DESARROLLO 

CONSTRUCCIÓN DE CANCHA MÚLTIPLE EN 
LA COMUNIDAD LA TRANCA 

NO 
CUMPLIDO 

NO SE PUDO CONSTRUIR 
POR FALTA DE 

DOCUMENTACIÓN DEL 
TERRENO A DONAR 

IMPLEMENTACION DE SISTEMA DE AGUA 
POTABLE EN LAS COMUNIDADES: LIZONDO 

(KM 92, EL CRUCE, LAS LOZAS) 
NO 

CUMPLIDO 
POR FALTA DE 

DOCUMENTACION LEGAL 

DRAGADO DEL RÍO CHICO NO 
CUMPLIDO 

LO ASUMIO EL GAD 
MUNICIPAL 

MEJORAMIENTO URBANO EN LA COMUNIDAD 
SAN LORENZO CUMPLIDO EN DESARROLLO 

CONSTRUCCIÓN DE CASA COMUNAL EN LA 
COMUNIDAD LAS TORRES 

NO 
CUMPLIDO 

NO SE PUDO CONSTRUIR 
POR FALTA DE 

DOCUMENTACIÓN DEL 
TERRENO A DONAR 

CONSTRUCCIÓN DE CASA COMUNAL EN LA 
COMUNIDAD LOS COLORADOS 

NO 
CUMPLIDO 

NO SE PUDO CONSTRUIR 
POR FALTA DE 

DOCUMENTACIÓN DEL 
TERRENO A DONAR 



Cuarto.- Lectura de comunicaciones: No se presentaron comunicaciones. Quinto.-
Asuntos Varios.- El señor presidente informa que en diálogo mantenido con el Dr. 
Venancio Larrea - Director del Departamento de Cultura del GAD Municipal de 
Portoviejo, le manifestó que el monumento ubicado en el parque la Madre en 
Portoviejo, será retirada para colocar otra, por tanto se está buscando reubicarla en otro 
lugar, donde sugiere que sea en nuestra parroquia, enviando una solicitud al Alcalde y 
el pleno manifiesta que si se acepta la solicitud, el lugar idóneo donde sea colocado sea 
donde empieza la calle Oliva Miranda, y sí existiera otro lugar para ubicarlo este será 
considerado. Además expone que ha estado supervisando en compañía del vocal Sr. 
Ignacio Cedeño, los trabajos que ejecuta la maquinaria que ha contratado el GAD 
Municipal de Portoviejo en varios lugares que están en riesgo por la época invernal. El 
Vicepresidente Sr. Víctor Zambrano expone el malestar que la Familia Moreira Ponce le 
comunicaron en estos días por las lluvias, el acceso a su vivienda se encuentra lleno de 
lodo y se vuelve intransitable, por lo que se realizó una inspección y pudo verificar que 
se necesita material para mejorar este acceso, por lo que sugiere hacer la gestión 
pertinente para obtener dicho material y la volqueta, para con la máquina del GAD 
realizar este trabajo. Expone además que se debe dar trámite inmediato al 
mantenimiento y todo lo que necesita la máquina del GAD para que esté lista para 
trabajar, porque el invierno ya está presente y se necesita para realizar los trabajos de 
apertura de caminos y atender las emergencias que se presente; dando prioridad a las 
necesidades de las comunidades y de personas particulares de manera pausada. El Vocal 
Sr. Franklin Palomeque da lectura al acta de Socialización de propuesta de 
Socialización del conflicto de límites entre los cantón Portoviejo - Santa Ana e informa 
que revisando la documentación sugiere programar una reunión con el Concejal Ervin 
Valdivieso en las instalaciones del GAD para analizar profundamente estos 
documentos, ya que existen algunos datos que no se encuentran bien claros. Expone que 
varios moradores de las comunidades: La Chorrera y el Cruce le han manifestado y ha 
podido evidenciar que hay muchas problemas en los espaldares de muchas propiedades 
a lo largo de la vía, por lo que hay que socializar con el Teniente Político para que cada 
propietario haga la limpieza respectiva y con la ayuda de la máquina del GAD se logre 
solucionar este malestar. Recalca que hay que agilitar lo más pronto en el GPM, el 
bacheo del Cerro de Gabino ya que se están presentando inconvenientes en el tránsito 
vehicular en esta vía. Reitera que se debe tomar en cuenta la participación de los vocales 
en la revisión de ofertas dentro del proceso de contratación de una obra. El Vocal Sr. 
Ignacio Cedeño informa que en las inspecciones realizadas junto con el presidente a los 
trabajos en obras emergentes por el invierno, que ejecuta las maquinarias contratadas 
por el GAD de Portoviejo, estas se están desarrollando en tres frentes de trabajos: en el 
sector del Subcentro: se colocan piedras escolleras en la parte lateral del Río, se 
construye un muro de protección en la propiedad del Sr. José Mato - quebrada de 
Cuchuche, y en el sector de La Palma; además se desarrolló un trabajo muy importante 
en la comunidad Mancha Grande Arriba que se logró gestionar como GAD para 
beneficio de esta comunidad, cabe recalcar que en la comunidad de Balzar los 
moradores no permitieron ejecutar el desasolve de las cunetas donde pasa un estero, ya 
que no lo requeria por lo que estaba profundo y con lluvias fuertes la maleza y basura 
acumulada lograria que se limpie y fluya el agua normalmente. Pregimta al presidente el 
estado de la construcción del paradero de bus en la comunidad Los Manantiales, 
respondiéndole que ya se encuentra el diseño, el presupuesto y especificaciones técnicas 
del mismo, sólo que existen problemas en la definición del lugar de ubicación, por lo 
que se organizará una reunión con los dirigentes para concretar el sitio en donde se 
colocará y así dar inicio al proceso de contratación. Solicita que previo al inicio de 
cualquier proceso de contratación se mantenga una reunión con el contratista de la obra 



en las instalaciones del GAD, para conocerlo y despejar cualquier duda o inquietud de 
la obra. La vocal Srta. Katiuska Centeno expresa que se agilite el inicio de los trabajos 
de la Vía San Bartolo - La Tranca por parte del GPM y que los trabajos que han 
quedado rezagados con las solicitudes ingresadas por secretaria, deben ser tomadas en 
cuenta apenas la máquina le realicen el mantenimiento correspondiente. Sexto.-
Clausura. Siendo las 17H39 y tratados todos los puntos del orden del día el Ing. 
Garios Jiménez Antón en calidad de Presidente del Gobierno Autónomo 
Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, da por clausurada esta sesión 
ordinaria. Para constancia firman: r, ñ 


